



Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde Köniz
Kirchgemeinderat

Information aus der Kirchgemeinderatssitzung vom 23. Mai 2018

Janine Liechti – herzlich willkommen!

Ein erfreuliches Geschäft war auf der letzten Traktandenliste: Die Wahl einer neuen Pfarrperson für den Kirchenkreis Niederscherli.

Auf Vorschlag der Kirchenkreiskommission Niederscherli hat der Kirchgemeinderat per 1. November 2018 und mit einem Beschäftigungsgrad von 75 % angestellt: Janine Liechti.

Der Kirchgemeinderat und die Kirchenkreiskommission Niederscherli freuen sich auf die Zusammenarbeit und wünschen Janine Liechti bei der Ausübung ihrer anspruchsvollen Arbeit viel Freude und Genugtuung.

Köniz, 24. Mai 2018

Die Kirchgemeinderatspräsidentin:
Brigitte Stebler